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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和５年２月９日（木）１５:０５ 

小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

１ 開  会 

２ 案  件 

（１）議案 

議案第３４号「通学区域の変更について」 

（学校規模適正化担当課長） 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

１ 開催年月日  令和５年２月９日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１５：１５ 

３ 開催場所  小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美、竹本 真実、郷田 郁子、津田 惠次郎 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          浜崎 善則 

学校規模適正化担当課長     松本 聡 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         栗林 奈津子 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和５年２月９日） 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、郷田委員とシャルマ委員を指名。 

３ 案 件 

（１）公開案件 

議案第３４号「通学区域の変更について」 

本議案の提案理由を学校規模適正化担当課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

 藍島小学校の休校に伴う通学区域の変更について、付議するもの。 

シャルマ委員／小倉中央小学校の校区を通学区域として、新しく転入する子どもさんがいた場

合にその準備をすることは、特に異論があるわけではない。実態を教えていただ

きたいと思い、質問する。 

現在も藍島から菊陵中学校に通っているお子さんがいらっしゃるのは知って

いるが、小倉中央小学校に通っているお子さんは今までいたかということ、また、

船が着く場所から小倉中央小学校まで、通学はどれほどの時間や距離なのかを伺

う。 

船の着く時間から歩いて、学校の始業時間に間に合うような時間だろうとは思

うが、実際に、しばらくの間であっても藍島小から通う場合に、どういう実態に

なるのか伺う。 

学校規模適正化担当課長／現在、藍島から小倉中央小学校に通っているお子さんはいない。 

基本的に藍島にいらっしゃるお子さん、ご家族の方は、概ね夫婦別々で暮らし

ている。例えば今、藍島にご家族がいらっしゃるが、小倉北区の校区内に転居を

して、お父さん、お母さんが別々に暮らし、子どもが他の小学校に通っている事

例はある。現在はそのような状況である。 

また、仮に通学しようとした場合、渡船の出発時間は、藍島が７時発、小倉港

に到着するのが７時３５分頃であり、３５分ほどかかる。そこから小倉中央小学

校までは１０分ないし１５分ということで、低学年か高学年かにより歩くスピー

ドは変わるが、概ね１０分から１５分程度であり、十分学校には間に合う予定で

ある。 

また、小倉発の最終便が１７時半、この船が藍島に到着する時間が１８時５分

なので、こちらも問題ないかと思う。 

どちらにしても、１日３往復の便なので、この時間帯での通学になるかと考え

ている。 

原 案 可 決 
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４ 閉 会 

１５:１５ 田島教育長が閉会を宣言


